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Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às oito horas e 

trinta minutos, tendo por local a sala de reuniões da sede do Conselho da 

Comunidade da Comarca de Chapecó, localizado na Rua Travessa Ilma de Nês 

nº 91 D, térreo, centro, nesta cidade de Chapecó-SC, realizou-se a reunião 

ordinária do CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ, 

estando presentes os seguintes conselheiros: Jaquelina Pavan - APAS Oeste; 

Jonas Piccoli – ACIC Chapecó; Padre Adir Rodrigues – Mitra Diocesana de 

Chapecó/Pastoral Carcerária; Carlos Cezar Coletti – Câmara Municipal de 

Vereadores; Jessica Priscila Dutra – OAB/Chapecó; Elizabete Geremias – 

Unoesc Chapecó;– Roseli Santander – Gapa; Carina Braum – APAS Oeste; 

Glaúcio Vicentin – Unochapecó; Anderson Funai – UFFS; Silvana Marcon – 

Senac; Maiara dos Santos – Secretaria de Saúde/Prefeitura de Chapecó; Sergio 

Barbosa - COPEC, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1) 

Mensagem de boas vindas 2) Leitura e aprovação da pauta; 3) Leitura e 

aprovação da ata anterior; 4) Ofícios expedidos e recebidos; 5) Situação 

financeira do Conselho; 6)  Relatório de visita ao Sistema Prisional; 7) Discussão 

e Deliberação do Regimento Interno do Conselho; 8) Justificativas de ausências;  

9) Demais assuntos de interesse.  Iniciando a reunião, Padre Adir desejou as 

boas vindas a todos, com a leitura da mensagem de boas-vindas (item 1 da 

pauta); Após Jaquelina fez a leitura da pauta que foi aprovada por todos (item 2 

da pauta). Em seguida houve aprovação das atas anteriores (item 3 da pauta). 

Em seguida Jaquelina expos ao demais as correspondências recebidas e 

expedidas (item 4). Após Dr. Piccoli fez o repasse das informações financeiras 

do conselho sendo que o saldo em conta corrente é de R$ 26.260,59 (item 5). 

Com relação ao item 6, aconteceu um relato da visita ao sistema, mais uma vez 

com utilização de mídia (TV e exposição de fotos tiradas de dentro do sistema) 

para melhor compreensão dos problemas abordados pelos conselheiros que lá 

estiveram. O Relatório será entregue ao Dr. Gustavo para as devidas 

providencias. As propostas aprovadas após apresentação do relatório foram: a) 

solicitar ao DEAP o enxoval dos presos quando esses entram em sistema 

prisional para posterior atitude do conselho. b) fazer uma pauta com as 

necessidades/problemas levantados/encontrados dentro do sistema prisional e 

entregar aos administradores. c) apresentar pré-projeto do natal para empresas 

como sugestão. d) quando o indivíduo entra no sistema ele tem direito a que e 

ao quê? (Funai ajudará na redação de ofício a ser encaminhado ao DEAP. e) 
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questões de trabalho: solicitar ao MTE visita para verificar as condições de 

trabalho dos apenados e junto as empresas construção de espaço para estudo 

como prioridade. f) solicitar a presença do juiz corregedor do Ministério Público 

e da Defensoria Pública enquanto membros natos nas reuniões do conselho. g) 

Oficiar/solicitando a Secretaria Municipal de Saúde qual o quadro de 

profissionais que compõe a saúde do PNAIPS. Agendada na próxima visita ao 

sistema prisional para o próximo dia 11 de julho de 2017, às 8h30min, quando 

participarão os seguintes conselheiros: Funai, Silvana, Carina, Gláucio, 

Elizabete, Sergio, Jessica, Maiara, Jaquelina, Padre Adir. Foi deliberado também 

a necessidade de que Eduarda conheça o sistema, motivo pelo qual será 

solicitado autorização para que a mesma acompanhe os conselheiros nesta 

visita. Em atenção ao item 7 restou prejudicado devido as ausências do juiz, do 

promotor e do defensor público, deliberou-se então que se deverá agendar 

primeiro com o Dr. Gustavo e Dr. Germano uma data para reunião extraordinária 

do conselho com o objetivo único de tratar do Regimento do conselho. (Item 8) 

justificaram as ausências dos seguintes conselheiros: Dr. Gustavo, Dr. Germano, 

Regene Ritta e a Defensoria Pública devido o defensor estar em férias. Nada 

mais havendo a tratar eu, Jaquelina Pavan, lavrei a presente ata que vai por mim 

assinada e demais conselheiros, após sua aprovação.   
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